



# Exposition mathématiques

publié le 14/12/2022

## Descriptif :

Présence de l'exposition "Maths et Mesure" au collège

Nous avons eu la chance d'avoir pendant un mois l'exposition mathématiques "Maths et Mesure" de l'espace Mendès France de Poitiers. Les élèves du collège ont pu en bénéficier à tour de rôle. Nous avons également profité de l'occasion pour ouvrir nos portes au 5ème du collège de Coulonges sur l'Autize mais aussi pour accueillir les élèves de CM2 de nos écoles de secteurs. Ainsi, environ 400 élèves ont pu, en expérimentant et en manipulant, comprendre comment les hommes ont élaboré leurs mesures et leurs unités au cours de l'histoire. Vous trouverez ci-dessous des liens vers des vidéos explicatives de chaque partie de l'exposition.

Partie 1 : Mesurer la Terre <https://youtu.be/8cLkuCG4uVg>

Partie 2 : Mesurer les longueurs <https://youtu.be/b4Vufyu0N6g>

Partie 3 : Mesurer les aires <https://youtu.be/S-3rs7VwFXU>

Partie 4 : Mesurer les volumes <https://youtu.be/mtzhMCuRCo0>

Partie 5 : Mesurer les mondes lointains [https://youtu.be/fEgHv\\_56lhk](https://youtu.be/fEgHv_56lhk)

Partie 6 : Mesurer le changement climatique <https://youtu.be/b5pojfwlEmg>

Merci à l'Espace Mendès de Poitiers de nous avoir donné l'occasion de bénéficier de cette exposition très riche et intéressante.

## Portfolio

